
 

第４３回経営協議会議事概要（案） 

 

日 時  平成２３年９月１５日（木）１５時３０分～１６時５５分 

 場 所  事務局特別会議室 

出席者  中村（議長），脇坂，古川，生田，山崎，山本，笠井，石田，川本，國澤，中川 

陪席者  長野，樫見，櫻井，濱田，小笠原 

 欠席者  田中，坂根，新木，森，山岸 

 

 はじめに 

   議長から，中川委員が平成２３年度春の叙勲において，旭日大綬章を叙勲された旨報告

があった。 

 

１ 前回議事確認 

第４２回経営協議会（６月１３日開催） 

 

２ 協 議 

(１) 平成２３年度医療従事者増員計画について 

議長から，医療機器に係る安全管理のための体制強化と診療の質の向上を図るた

め臨床工学技士の増員について概略説明があった後，財務・附属病院担当理事から，

[資料１]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，原案のとおり承認された。 

        

３ 報 告 

（１） 連合大学院の改編について 

議長から，現在，本学と大阪大学，浜松医科大学で「大阪大学大学院 大阪大学・ 

金沢大学・浜松医科大学 連合小児発達学研究科」を運営しているが，来年度から千 

葉大学，福井大学が加わることが報告された。 

この結果として，名称を「大阪大学大学院 大阪大学・金沢大学・浜松医科大学・ 

千葉大学・福井大学 連合小児発達学研究科」に変更すること，学生定員の増（入学 

定員１０名から１５名に変更，収容定員３０名から４５名に変更）となる概算要求 

を行っていることが報告された。 

（２）角間キャンパスの電力使用状況について 

財務・附属病院担当理事から，［資料２]に基づき，本年７月２５日以降の角間 

キャンパスの電力使用状況について，報告があった。 

なお，その際に自家発電電力量について，質疑応答があった。 

 (３) 震災対応における金沢大学 

危機管理担当理事から，［資料３]に基づき，東日本大震災における本学の対応に 

 ついて報告があった。 

(４) 「アジア５大学学長フォーラム in 金沢」の開催について 

アジア５大学学長フォーラム実行委員会委員長代行から，［資料４]に基づき，

現時点での進捗状況について報告があった。 
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４ その他 

 (１) 志願者確保対策等の現状について 

本年度の学類入学者を対象とするアンケート調査の結果及び本年８月４日（木）

及び５日（金）に行われたオープンキャンパスの参加者分析について，学生募集

担当学長補佐から，［資料５]に基づき，説明が行われた。その際の主たる意見は

以下のとおり。 

高校に対する働きかけについて 

        ・ 大学の先生が高校を訪問し，進路担当の先生と話しをすることに意義が 

ある。高校を訪問する先生の人選は，今まで以上に重要になる。 

   ・ 高校の先生に「貴校出身の生徒が本学を卒業し，○○に就職（進学）し 

た」旨の事実を連絡すれば，非常に喜ばれるのではないか。 

       入試について 

               ・ 現在，日本の街は均質化しつつあるが，「金沢」という街には独自性があ 

る。この「金沢」にある金沢大学にも一層の独自性が必要であり，入試に 

おいても，金沢大学らしい継続性が必要である。 

       オープンキャンパスについて 

           ・ オープンキャンパスの参加校は北陸３県のみか。オープンキャンパスと 

入学者との関係は。また，北陸３県以外から参加する高校３年生の取り扱

いは。 

 → 本学に入学した高校すべてに案内を出すとともにホームページ等 

で周知している。オープンキャンパスに参加した者で実際に本学を志 

願した者は入学した者よりもかなり多いと思われる。１年生は学校行

事としてオープンキャンパスに参加することが多いと思われるが，北

陸３県以外の２年生又は３年生でオープンキャンパスに参加する者

は本学に対する意識が極めて高いと思われる。 

        ・オープンキャンパスで参加者アンケートは取っているのか 

          → 実施している。このアンケートで寄せられた苦情等については，学 

域に送付し，必要な対応を行うようにしている。 

 

 

次回開催予定 

    第４４回経営協議会  １１月２２日（火） １５時３０分から 

 


